

## **Wendy Sánchez Imbert, embajadora del World Law Congress República Dominicana 2025**

La dominicana Wendy Sánchez Imbert ha sido designada como una de las embajadoras del World Law Congress República Dominicana 2025 por su compromiso con la excelencia y el desarrollo global, lo que la convierte en una aliada clave para este histórico congreso.

Sánchez Imbert ha asegurado sentirse “honrada de servir como embajadora del World Law Congress por su compromiso con el fomento de un diálogo significativo y la promoción del país como centro neurálgico de la colaboración jurídica y empresarial internacional” y ha afirmado estar “entusiasmada por contribuir a este acontecimiento histórico que configura el futuro del derecho y la gobernanza a escala mundial”.

Con más de 25 años de experiencia en el sector de los viajes y el turismo, está especializada en tecnología de software, hostelería y desarrollo empresarial estratégico. Su carrera se ha definido por un profundo compromiso con el fomento de relaciones sólidas con los clientes y el impulso de un crecimiento impactante en la industria. Ha sido directora de Salud y Bienestar en el Ministerio de Turismo de la República Dominicana, donde desempeñó un papel clave en el fomento de iniciativas de turismo de bienestar y en la promoción del país como destino principal para los viajeros preocupados por su salud. Wendy aprovecha su experiencia para impulsar la innovación, las asociaciones estratégicas y el éxito empresarial. Wendy es el enlace perfecto entre la World Jurist Association y las empresas de la República Dominicana para darles a conocer el trabajo de la WJA y el congreso, haciéndolas partícipes del fortalecimiento de su institucionalidad, proyectándose como un país con seguridad jurídica y estabilidad democrática.

Recientemente, Wendy ha sido una de las representantes de la World Jurist Association que ha acogido un acto con empresarios y autoridades de Santiago al que se ha presentado esta edición del World Law Congress. Junto a ella estuvieron Ángela Montoya, presidenta ejecutiva del congreso, y Gabriel Fernández, representante de la WJA ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).